



Real Oratorio del Caballero de Gracia

15 de diciembre de 2017

Reunión de matrimonios jóvenes

El viernes 15 de diciembre hemos tenido una charla para novios y matrimonios jóvenes sobre “La Navidad en familia”. D. Juan hizo un resumen de los momentos más destacables de las profecías sobre el Mesías, anunciadas a lo largo de los siglos en el Antiguo Testamento, para llegar al nacimiento del Hijo de Dios, y las circunstancias del viaje de María y José desde Nazaret hasta Jerusalén y Belén. Fueron muchos detalles sencillos y entrañables, que ayudaron a estar aún más a la espera de su llegada, para acogerle y agradecerle el amor sin medida con que nos ha amado y nos ama.

La Navidad es un momento de especial importancia para vivir en familia este Misterio, y prepararnos para que el Niño pueda nacer en nuestros corazones. Al final, tomamos también unos dulces y charlamos un rato.

Por diversas circunstancias nos reunimos menos de los que estaban previstos, pero en todo caso fue un encuentro muy agradable, amenizado también por la pequeña Isabel, hija de Juan Antonio y Almudena, que demostró una actividad desbordante, muy propia de su edad. Esperamos que la siguiente reunión pueda ser en el mes de enero. ●



Gema, Juan Antonio, Almudena e Isabel, José María, Julio y Paloma.